

La construcción de Ciencias de la Salud capta ofertas de 18 firmas - El Mundo - Castellón al Día - 24/05/2015

La construcción de Ciencias de la Salud capta ofertas de 18 firmas

La adjudicación de los dos módulos se concretará, según la UJI, a principios de junio

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La Universitat Jaume I, que licitó a finales de mes de marzo del presente ejercicio las obras de dos módulos de la Facultad de Ciencias de la Salud, ha recibido un total de 18 ofertas para la construcción de estos dos módulos que se suman al que ya está edificado y al animalario que se encuentra en funcionamiento.

Según fuentes de la Universitat Jaume I, «se recibieron 19 ofertas para esta licitación, pero finalmente una de ellas se desechó con lo

Una de las ofertas se desechó durante la licitación de este proyecto

que se están valorando los planteamientos de las 18 firmas aspirantes para alzar los nuevos módulos que completarán la infraestructura de esta nueva Facultad de Ciencias de la Salud del campus público valenciano».

El presupuesto base de licitación de estos dos módulos de la nueva Facultad de la UJI, que se decidió licitar en conjunto porque comparten servicios comunes, se eleva a un total de 17 millones de euros. En concreto, la licitación contempla una inversión en obra civil de casi 10 millones de euros, mientras que para las instalacio-



Una joven estudiante observa el cartel anunciador de las obras. JUAN MARTÍ

TRASLADO AL PRIMER MÓDULO

Tras la finalización de las obras del primer módulo de la Facultad de Ciencias de la Salud del campus universitario público castellonense, a lo largo de los tres últimos meses se está produciendo el traslado de los laboratorios de investigación y despachos docentes de las distintas titulaciones de Medicina, Enfermería y

Psicología. Tal y como adelantó este diario «no se ha licitado el equipamiento porque realmente es un simple traslado de los laboratorios y despachos que hasta ahora se encontraban en el edificio provisional de la Facultad a este nuevo módulo. Fuentes de la Universitat Jaume I aseguran que este traslado está prácticamente finalizado por lo que ya en el mes de junio los docentes y los investigadores podrán desa-

rollan su trabajo en estas nuevas dependencias, liberando las que ocupaban hasta el momento. Por su parte, las clases de los estudiantes de las diferentes titulaciones de la Facultad deberán esperar aún dos años para trasladarse a los nuevos aularios. Mientras tanto los universitarios recibirán sus clases en la sede provisional así como en las aulas que se han dispuesto en las diferentes facultades de la Universitat Jaume I.

nes eléctricas se ha contemplado una inversión de casi dos millones de euros, mientras que para instalaciones hidráulicas y climatización se licitarán 2.759.140 euros.

Según han destacado fuentes de la Universitat Jaume I, tras el proceso de la valoración de estas 18 ofertas que se está llevando a cabo en estos momentos y en cuyo marco se está solicitando mayor información, la construcción de ambos módulos de la nueva Facultad de Ciencias de la Salud se adjudicará a principios del próximo mes de junio.

Una vez publicada la adjudicación, la firma tiene un plazo de 24 meses para ejecutar las obras de ambos módulos de la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud, que albergarían aularios y los servicios comunes de la Facultad que integra las titulaciones de Medicina, Enfermería y Psicología.

De esta manera, aunque no se conoce la fecha concreta de adjudicación, si finalmente el proyecto se adjudica a la firma elegida a principios de este mes de junio, los módulos estarían construidos en junio de 2017 y podrían estar definitivamente operativos para el curso 2017-2018, liberando así las instalaciones que ahora ocupan los aularios de Salud y los servicios de administración y el decanato de todas las titulaciones.

SEGUNDO EDIFICIO

La finalización de estos dos módulos a punto de adjudicarse y que estarán operativos en septiembre del año 2017 no pone fin al proyecto inicial que realizó la Universitat Jaume I de Castellón para la Facultad de Ciencias de la Salud. Aún queda pendiente la fase 2 de uno de los proyectos que más se está dilatando en el tiempo y que contempla la construcción de otro par de módulos destinados a albergar laboratorios de investigación e instalaciones como aularios.